
ロータリー財団月間

◆ 幹 事 報 告 ◆

◆ 会 長 の 時 間 ◆

　先週の職場見学では井上職業奉仕委員長・石濱

会員には色々お世話頂きありがとうございました。

神戸村野工業高校では基本的な旋盤を使った実習

を、そして（株）熊野工作所様では逆に、最先端のNC

旋盤での作業を見学しました。又、仕事に対する姿

勢や「こだわり」を聞かせて頂き、良い職場見学会と

なったように思います。

　さて職業奉仕に関し「価値ある奉仕の根幹は、職

業奉仕である」 というコラムがありましたのでご紹

介させて頂きます。 我々ロータリアンは、一日の活

動時間の大部分は「仕事」に従事しています。もちろ

ん「仕事」は、職業奉仕そのものです。すなわち、自己

の職業を通じて社会に奉仕（貢献）する「職業奉仕」

の時間が我々の生活の大部分であり、しかも、それ

で家族や社員、関連業者なども含めて生活の糧を得

ているのです。もちろん、ロータリアンである以上、

充実した職業奉仕をしなければなりません。実際、

職業奉仕が充実していなければ、利益どころか事業

の継続さえ困難となります。そうなれば、職業奉仕以

外の「価値ある奉仕」に携わることさえ困難です。

したがって、ロータリアンにとって職業奉仕は、最も

重要な「価値ある奉仕」と言ってよいでしょう。

　先日、例会終了後に遠田会員が倒れておられまし

た。多くの会員の皆様に手助けを頂きまして有り難う

ございました。その後、事務局からようやくご本人と

連絡を取る事が出来ました。詳しい病状は判りませ

んが、現在入院されておられます。早く復帰されます

事をお祈り申し上げます。

本日の例会本日の例会本日の例会

１２月６日（第１例会）

・ ホームクラブ連続皆出席
・ 誕生日　結婚記念日　会社創立記念日
入会記念日
「産業医として真の健康を考える」

産業医活動を通じて、種々の病に出会います。
真の健康をめざしての処方箋を考えます。　
　　　　　　　　　　　　　　 浅井　晃会員
　　　11：30～12：10
シェラトン都ホテル大阪　3階　ホワイエ
　　　例会終了後
＜日本料理　松花堂弁当＞

「外から見た大学事情　その2」
昨年に引き続き、大学の置かれている現状
などについて少しお話をします。

尾﨑敬則会員

「大阪城南RCの東北大震災後の
被災地支援」　　　　　  三木敏裕会員

出席会員 34名（内免除会員 8名）
会員総数 44名（同上 15名）
ゲスト　　1名
ヴィジター 0名

１２月１３日（第２例会）

１１月２２日（第４例会）

１１月２９日（第５例会）本 日 の 例 会本 日 の 例 会本 日 の 例 会

次々週のお知らせ次々週のお知らせ次々週のお知らせ

次週のお知らせ次週のお知らせ次週のお知らせ

先 週 の 記 録先 週 の 記 録先 週 の 記 録

●表彰
●お祝

●卓話

●理事会

●年次総会
●食膳

●卓話

●卓話

●出席報告

李　頌雅（米山奨学生）

　　　　　ホームクラブ出席率91.89％
11月8日（第2例会）補正出席率100％（MU5名）

11月20日（水）RAC例会出席者（敬称略）
　石濱　松田　岡部（倫）

●ゲスト＆ヴィジター（敬称略）

　計　　35名
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会員増強にご協力を！！

（編集担当　岩永・石濱）

11月22日（第4例会）
井上委員長、石濱会員、職場見学ではお世話
になり、ありがとうございました。

　　　中谷会員

久しぶりの出席で申し訳ありません。
　　中本会員

本日の卓話よろしくお願いします。
　　　泉会員

初孫が生まれました。
　　　　　　　　　濱田会員

石濱さん先週、有り難うございました。本日
の情報集会には、うちの会社の新人歓迎会
で出席できません。平田さん残念です。　

村上（武）会員

職場見学良い体験でした。井上委員長、石濱
さんお世話になりました。

三宅会員

その他、お祝い１件

に こ に こ 箱

ては、後継者問題も含めて存続の厳しい状況にあり、

また中規模な仏壇小売店は単価下落により、営業社

員による訪問販売の限界から、規模が縮小になるの

ではないかと思います。葬儀業界ですが、葬祭事業

者は単価の下落による経営不振から同業他社によ

るM&Aの対象となり、大規模専門業者、互助会へと

集約されていっております。

　私ども泉屋は、仏壇・葬祭業一つ一つの事業を単

独で行うのではなく、川が流れるように、お客様の情

報を会社全体に流し、仏壇・葬儀以外の様々な業務

へと広げてまいりたいと思っております。

「仏壇・葬祭の現状と未来」

　仏壇業界ですが、核家族化、住

宅事情の変化、つまり和室・仏間が

無くなり、仏壇を中心とした家が

減っており、仏壇はより小さく、シン

プルなものへと変わっております。そして今は、葬祭

業者がお葬儀の施行から、お位牌の受注、そして仏

壇の販売まで拡大し、仏壇専門店としてその力を発

揮することが出来ない仏壇屋さんは大変厳しい状況

となっております。また今では、家具屋のニトリ、ホーム

センターが仏壇（販売しやすい家具調仏壇ですが）

を取り扱うようになり、仏壇業界としてはそれなりの

市場は確保されていますが、仏壇専門店としては厳

しい状況はこの先も続くと思います。

　葬祭業界ですが、この先2040年頃までは死亡者

数も現在の130万人から160万人へと増え、売上の

基数としては増えるので、葬祭業界も安泰かと思わ

れるかもしれません。死亡者数は増えるが、家族葬と

いう形式のお葬式が台頭し、単価は下落し、厳しい

状況が続くとのことです。

　このように仏壇・葬祭の業界は順風満帆ではあり

ません。特に仏壇業界（仏壇専門店業界と言った方

が正しいでしょうか）は、小規模な仏壇小売店につい

卓  話 １１月２２日＜第４例会＞
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◆ 委 員 会 報 告 ◆

親睦・出席委員会　泉　浩一会員

　12月20日（金）18:10より、シェラトン都ホテル大阪

4階大和の間で、年末家族会を開催致します。多くの

皆さまのご参加をお待ち致しております。

職業奉仕委員会　石濱宏章会員

　11月15日（金） 例会終了後、10名（米山奨学生含む）

で神戸の村野工業高等学校と（株）熊野工作所様の

見学に行って参りました。帰路少し渋滞した他は、

ほぼスケジュール通り進み、非常に有意義な時間に

なりました。お忙しい中ご参加頂き、ありがとうござ

いました。

泉　浩一会員

真実かどうか みんなに公平か 好意と友情を深めるか みんなのためになるかどうか

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから


